

*Me souvenir que la Divinité m'a sauvé la vie plusieurs fois : à ma naissance lorsque je suis née prématurément et que je suis partie directement en hélicoptère pour me faire opérer d'une sténose duodénale (je vomissais tout ce que je mangeais). En me promenant dans une forêt avec des copines d'enfance et être tombée dans un vieux trou (ancien piège ?) rempli d'eau, j'en avais jusqu'au cou. A la piscine où étant enfant, j'ai failli me noyer (mon maître a dû me faire du bouche à bouche pour me réanimer). Lorsque les doigts de ma main ont pénétré une prise murale (j'ai senti le courant traverser tout mon bras). Enfin, lorsque je me suis faite renverser par une voiture et être sortie du coma.*